



**X EN X
#DOMINGA**

@conihube TC contundente en Domingo: el Tribunal Ambiental no invadió competencias. El Gobierno, en vez de acatar una sentencia, recurre a maniobras dilatorias y contradicciones. ¿La razón de fondo? Una obsesión ideológica que impide aprobar un proyecto con respaldo técnico, judicial y ambiental. Domingo no se cae por ilegal, se cae por dogma

@MisiaFernanda El TC dio luz verde al proyecto Domingo, validando al Tribunal Ambiental como competente para fiscalizar la ejecución de sus fallos. Se refuerza la institucionalidad ambiental y se despeja el camino para que Domingo siga su tramitación.

@danimanouchehri Domingo es sinónimo de muerte y corrupción. Pan para hoy para unos pocos, y hambre para el futuro de Chile. Más de 50 parlamentarios levantamos la voz: Domingo no solo amenaza la biodiversidad del país, también socava la confianza en nuestras instituciones.

@danielmelochile Rechazamos el proyecto minero-portuario Domingo. Es un proyecto marcado por la corrupción, que pone en riesgo ecosistemas únicos de nuestro país. El crecimiento económico no puede ser a cualquier costo. Destruir la biodiversidad es hipotecar el futuro de las próximas generaciones.

@EmmaSepulveda20 Chile necesita volver a Crecer y Domingo es una gran oportunidad para hacerlo, no podemos seguir poniéndole trabas a la inversión, condenando a Chile al estancamiento económico. La izquierda tiene paralizadas grandes inversiones por capricho ideológico.

@lavozdelnortecl Organizaciones sociales por Domingo: "Exigimos a las autoridades del Gobierno y parlamentarios de izquierda a respetar de una vez por todas a la justicia de este país"

@qtroboy Cuando quieran saber quién gana y quién pierde con #Dominga, recuerden a #Quintero y #Puchuncaví